



Chères lectrices,
Chers lecteurs,
Gens du Plateau,

C'est avec grand plaisir que je profite de l'opportunité qui m'est donnée pour remercier la plateforme de Plateau Vivant.

Notre ensemble est dirigé avec brio par Cyril Perrenoud, habitant du Plateau de Diesse, depuis 2016.

Comme cité dans l'article notre concert annuel aura lieu le samedi 14 mars. Nous serons heureux de vous y rencontrer.

Le 25 mars, nous participerons à l'inauguration de la zone sportive et détente de Lignières.

Puis le 17 mai nous nous produirons au concours musical de la fête fédérale des musiques à Bienne.

Le premier weekend d'octobre sera consacré à un voyage sur l'île de Man où nous sommes invités à nous produire lors de deux concerts de gala.

Pour terminer l'année, notre concert de Noël dans le courant du mois de décembre avec le concours d'un soliste invité de grand renom.

Au nom de l'ensemble je me permets de vous souhaiter une excellente année 2026.

La Présidente
Brigitte Jäggi-Stauffer

Février 2026